
かなざきひさの町政報告

赤ちゃんからお年寄りまで、誰もが住み良いまちづくりを目指します。
この町の人の温もりも、豊かな自然も大好きです。

6期目も今までの議員経験を活かし、皆様と町政の架け橋となります。

かなざきひさを応援する会・会報 78号　

葉山町議会の議員の役職・委員会所属が決まりました。

5月14日に開催しました臨時会で葉山町議会の議長、副議長、監査などの役職が決まり、委員会の所属も決定しました。議長に
伊東圭介議員、副議長に待寺真司議員、議会選出監査に近藤昇一議員です。私は議会運営委員会の副委員長と教育民生常任委
員会の委員を務めます。議員それぞれの担当は、以下の通りです。 ※議長はオブザーバーです。

6 月 9 日出前フォーラム資料兼

委員会名 委員長 副委員長 委員

総務建設常任委員会

教育民生常任委員会

議会広報常任委員会

議会運営常任委員会

飯 山 直 樹

鈴 木 道 子

石 岡 実成

笠 原 俊 一

山 田 由 美

荒 井 直 彦

伊 藤 航 平

金 崎 ひ さ

伊 藤 航 平
土 佐 洋 子
近 藤 昇 一
笠 原 俊 一

中 村 和 雄
石 岡 実 成
金 崎 ひ さ
待 寺 真 司
窪 田 美 樹
中 村 和 雄
荒 井 直 彦
土 佐 洋 子
窪 田 美 樹
笠 原 俊 一
飯 山 直 樹
鈴 木 道 子
山 田 由 美
待 寺 真 司
近 藤 昇 一

会派（交渉会派）
尚 政 会 (3名)       ：  笠 原 俊 一(代表)、
                                     荒 井 直 彦、伊 東 圭 介

                   日本共産党 (2名) ：  近 藤 昇 一(代表)、
　　　　　　　　  窪 田 美 樹
立憲民主党 (2名) ： 飯 山 直 樹（代表）、
　　　　　　　　  中 村 和 雄

交渉会派外会派(一人会派)
新 葉 ク ラ ブ  ： 金崎ひさ
                          
                   　公  明  党　 ：  鈴 木 道 子
みんなの葉山 ： 土 佐 洋 子

無所属
伊 藤 航 平
                          
                   石 岡 実 成
山 田 由 美
待 寺 真 司



●第2回定例会の提出議案

認可保育園が新たに誕生します。

懸案となっていた上山口の認可保育園の許可が下り
ました。私は請願議員になって心を込めた賛成討論
をしてまいりました。今回の認可保育園の開設場所
は市街化調整区域ということで、県が難色を示して
いました。市街化調整区域は積極的な市街化を抑制
する目的の地ですが、その分、緑も豊かで子供達の
為にも良い環境とも言えます。認可保育園新設は待
機児童問題解消の大きな一歩です。人口減少が進む
日本。私は子育て世代にとって更に暮らしやすい環
境作りを目指したいと思います。

出前フォーラム　
出前フォーラムは、町民の皆様から町政に対し広くご意見をいただく場として、定期的に開催しています。毎回多くの
人にお集まりいただき、活気ある意見交換が行われています。町民の皆様にいただくご意見は、葉山町内の各地域での
問題や課題、町政や葉山町の在り方など様々です。開催は年4回、定例会前に行い、いただいたご意見を精査し葉山町議
会の一般質問や葉山町議会各委員会の他の議員の方達とも共有し同意を得たかたちで町政に反映させていただきま
す。この出前フォーラムでのご意見から、町政が動く場面を幾度となく体験いただいた方も多いと思います。ぜひ、出
前フォーラムに足をお運びください。次回開催は金崎ひさオフィシャルサイトでご確認いただけます。

かなざきひさを応援する会事務局　上山口 1878番地の 9　Tel＆Fax　878-7961　携帯　090-4076-2425

葉山町議会第2回定例会は6月12日（水曜日）から開催予定です。

・プレミアム付商品券事業　
・約1億4500万円

・臨御橋架け替えプロジェクト推進事業　　
  約1700万円

・学校給食センター整備事業
  約2550万円

・緊急風しん抗体検査等事業
  約750万円

第2回定例会の提出議案が示されましたので、
お知らせします。

内容は約2億円の補正予算です。

●今回の私の一般質問の内容です。
 

・公園について　

・町を挙げてのイベント開催について

・プラスティクごみに対する
　町の考え方を伺う
  

第2回定例会の私の一般質問は、
6月13日（木)午後1時から行います。

皆さま傍聴してください。
パソコンで生中継もご覧になれます。


